
 

 

 

VERBALE DEL CONSIGLIO D’ISTITUTO N.5 

L’anno duemiladiciassette, il giorno 14  del mese di giugno, alle ore 15,00, nei locali della 

presidenza dell’I. C Nevio,  si riunisce il Consiglio d’Istituto,  previa convocazione, con i seguenti 

membri: 

 

 

Nome e cognome Ruolo 

 

Maria Loreta Chieffo  

 

Dirigente scolastico 

Roberto Aiello genitore Presidente 

Durazzo Marianna Genitore 

Maurizia Minopoli  Genitore 

Mariasole Janitshke Genitore 

Priante Loredana Genitore 

Francesca De Roma  Genitore 

Chiara Sansone Genitore 

Alex Zaske Genitore 

Carmela Terrana Docente 

D’angelo Bianca Docente 

Maria Mercogliano Docente 

Valeria Norante Docente 

Teresa Lattes Docente 

Anna Maria Tranfa Docente 

Patrizia Antonucci Docente 

Azzarito Ivana Docente 

Fumaruolo Ciro ATA 

Ornella Caruso ATA DSGA 

  

 

Sono assenti: 

Nome e cognome Ruolo 

 

Zascke Alex Genitore  

Durazzo Marianna Genitore 

  

 

 

 

Presiede la seduta del Consiglio il Presidente Roberto Aiello che riconosciuta la validità 

dell’Assemblea dichiara aperta la seduta  e dà lettura dei punti all’ordine del giorno: 

1. Approvazione  verbale della seduta precedente; 

2. Comunicazioni del Presidente; 

3. Richiesta concessione palestre Nevio e Cinquegrana a. s. 2017/18;  

4. Stato di attuazione Programma Annuale E. F. 2017; 

5. Variazioni di bilancio; 

6. Approvazione conto consuntivo E.F.2016 ; 



 

 

7. Rendicontazione  spese effettuate con contributo volontario degli alunni; 

8. Rendicontazione attività negoziale ; 

9. Criteri di assegnazione dei docenti alle classi e alle sezioni; 

10. Chiusura prefestivi mesi di luglio e agosto, chiusura uffici di segreteria periodo 11-16 

agosto 2017;    

11. Varie ed eventuali. 
 

La Dirigente chiede l’inserimento di un ulteriore punto all’ordine del giorno: Adattamento 

del calendario scolastico. 

 

  

Per il primo punto all’ordine del giorno: Approvazione del verbale della seduta precedente . 

Viene approvato all’unanimità  con delibera n° 233 il verbale della seduta precedente 

pubblicato sul sito della scuola. 

 

Per il secondo punto all’ordine del giorno:    Comunicazioni del Presidente . 

Il Presidente, approssimandosi la fine del mandato, (31 agosto) prende la parola per 

rendicontare l’utilizzo dei fondi del mercatino di Natale. Una parte dei proventi è stata 

utilizzata per l’acquisto di banchi e sedie per il plesso Nevio, mentre per la sostituzione delle 

veneziane, a cui si accennava nel precedente consiglio,  si è in via di acquisizione di preventivi.  

Per il plesso Cinquegrana sono stati effettuati lavori di sistemazione al cancello, si è provveduto 

all’ acquisto ed è imminente il montaggio delle telecamere. La Sig.Janitshke si attiverà per la 

realizzazione della pensilina per l’uscita lato palestra.  

Dopo ampia discussione viene stabilito dai presenti, con il dissenso della Prof. ssa D’Angelo, 

che la somma del 5% del ricavato del mercatino di Natale, resterà a disposizione della scuola 

per fronteggiare eventuali emergenze. 

Il Presidente riferisce che il Sig Ciro Renino ha rinnovato la volontà di sponsorizzare il premio 

letterario intitolato alla maestra Matilde Golia, che la scuola dovrebbe farsi carico di organizzare 

per il prossimo anno scolastico. Il  D.S. nell’ accogliere la richiesta, invita i docenti presenti a 

farsi portavoci dell’iniziativa con i colleghi, a valutare la fattibilità del progetto che sarà portato 

all’attenzione del  collegio dei docenti  che  si esprimerà in merito. 

A tal proposito, il DS ricorda che la progettazione d’istituto necessita di coerenza con gli 

obiettivi già identificati e con i bisogni dell’utenza. Nello specifico, gli obiettivi derivanti dal 

rapporto di autovalutazione della nostra istituzione scolastica e riportati nella lettera d’incarico 

del Dirigente Scolastico come obiettivi da perseguire sono i seguenti:  

 

1) Ridurre la varianza tra le classi della primaria e della secondaria nei risultati delle prove 

INVALSI. 

1) Sviluppare le competenze sociali e civiche attraverso il consolidamento dell’assunzione di 

responsabilità e della consapevolezza dei diritti e dei doveri.   
 

Viene approvato all’unanimità  con delibera n°234. 

 

Si discute il terzo punto all’ordine del giorno:   Richiesta concessione palestre Nevio e Cinquegrana 

a. s. 2017/18  .  

Il presidente prende la parola per illustrare ai consiglieri  presenti l’istruttoria resasi necessaria 

poiché  numerose sono state le richieste per l’utilizzo delle palestre Nevio e Cinquegrana per 

l’anno scolastico 2017/18. Le domande sono sette, come da elenco in allegato che diventa parte 



 

 

integrante del presente verbale.(All.1) Per facilitare la comparazione è stata elaborata una 

griglia che riporta i criteri contemplati e nel regolamento d’istituto per la cessione dei locali 

scolastici e nel regolamento comunale per l’utilizzo e la gestione  degli impianti sportivi; nella 

stessa griglia sono elencate  tutte le attività offerte dalla varie ASD. Ne risulta pertanto una 

valutazione essenzialmente tecnica. 

Si sottolinea, l’importanza di una palestra aperta sul territorio in ore pomeridiane come valore 

aggiunto ma è   sicuramente fondamentale affidare la palestra a personale che ne abbia cura e 

rispetto. 

Dopo attente e delicate riflessioni viene deciso all’unanimità di assegnare alla società Sporting 

Nevio la palestra del plesso “Cinquegrana” per l’anno scolastico 2017/18 , sia per il possesso di 

tutti i requisiti richiesti, sia per proficua continuità svolta negli anni precedenti. 

Dopo attenta disamina della documentazione prodotta e dell’offerta espressa dalla società, 

all’unanimità, si decide di assegnare la palestra della scuola  ”Nevio” alla T.T.S. Flegrea, società 

che,  rispetto alle altre,  risulta essere l’unica ad aver presentato la documentazione completa. 

 

Il consiglio all’unanimità approva con delibera n°235 . 
 

 

Per il quarto punto all’ordine del giorno: Stato di attuazione  Programma Annuale E.F. 2017  

Il DSGA riferisce che,  per quanto attiene allo stato di attuazione del PA 2017 (art. 6 c.1 D.I.2001) in 

data odierna,  le risultanze contabili risultano come di seguito: 

le entrate sono accertate al 74,23%, le uscite sono impegnate al 32,24%. 

Il saldo cassa è pari a € 142.321,92 – la consistenza della voce Z01 disponibilità finanziaria da 

programmare è pari a Euro 4.016,96 - il saldo del c/c postale è pari ad €  20.366   al 30 Aprile 2017  – 

il saldo del fondo minute spese è pari ad € 211,35 al 30 Maggio2017. 

Il consiglio all’unanimità approva con delibera n°236. 

 
  

  

 Per il quinto punto all’ordine del giorno: Variazioni di bilancio: 

  

 

                                                                            IL DIRIGENTE SCOLASTICO 

  

 

VISTO     il programma annuale per l'esercizio finanziario 2017, approvato dal Consiglio di 

Istituto nella seduta del 12/12/2016. 

  

VISTO     l'art. 6 comma 1 e 2 del D.I. n. 44 del 1° febbraio 2001 

  

VISTA     la delibera del Consiglio di Istituto  relativa alle variazioni sottoindicate 

  

  

CONSIDERATO CHE     occorre modificare il programma annuale 

  

DECRETA 



 

 

  

di apportare le seguenti VARIAZIONI al programma annuale 2017 

  

 

ENTRATE 
Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

  

02/01/01 Contr.funz. 16.345,33 00 3.116,20 19.661,53 

02/01/06 Atelier Creativo 00 00 15.000 15.000 

02/04/19 Realiz. Prog.Art 8 
D.L.104 

00 00 719,43 719,43 

04/05/01 Fondo Piccola 
Manutenzione 

00 00 1.279 1.279 

 
 

SPESE 
Aggr./Voce/Sottovoce 

PREVISIONE 
INIZIALE 

MODIFICHE 
PRECEDENTI 

MODIFICA 
ATTUALE 

PREVISIONE 
DEFINITIVA 

    
 
 

 

A01 Funz.amm. 79.788,42 00 3.316,23 83.104,65 

A02 Funz. Didatt. 11.413,55 00 5.414,60 16.828,15 

P04 Form. e Agg. 1.956,29 00 1.249,17 3.205,46 

P08  Visite e viaggi  11.115,00 00 41.051,00 52.166,00 

P10 Orientamento 1.341,00 00 719,43 2.061,18 

P15 Picc. Manut. 0,0 00 1.279,00 1.279,00 

P16 Atelier Creat. 0,0 00 15.000,00 15.000,00 

 

 Il consiglio approva con delibera n 237. 

 

Per il sesto punto all’ordine del giorno:  Approvazione conto consuntivo E.F.2016. 

 

Il Dirigente Scolastico comunica che il giorno precedente, 6 luglio, i Revisori dei Conti, sulla base 

degli elementi tratti dagli atti esaminati e dalle verifiche effettuate sulla regolarità della gestione 

finanziaria e patrimoniale, hanno espresso parere favorevole all’approvazione del Conto 

Consuntivo 2016 da parte del Consiglio d’Istituto. Il Consiglio  ne prende atto a tutti gli effetti. 

Il consiglio approva con delibera n 238. 

 

Per il settimo punto all’ordine del giorno: Rendicontazione  spese effettuate con contributo 

volontario degli alunni . 
 

SPORTELLO ASCOLTO     € 2.500 

FORMAZIONE DOCENTI    € 1.800 

PROGETTO CORO     € 3.000 

ASSICURAZIONE     € 2.025 



 

 

REGISTRO ELETTORNICO    € 1.159 

ACQUISTO MATERIALI DIDATTICI    €  1.500 (circa) 

TOTALE     €  10.484 

 

Il consiglio approva con delibera n 239. 

 

Per il ottavo punto all’ordine del giorno: Rendicontazione attività negoziale. 

                                                                           ATTIVITA’ NEGOZIALE  

Nome Cognome 
Denominazione 

TipoContratto Dal Al 
Retribuzione 

Lorda/ImportoContratto 

Oneri a 
Carico 
Amm 
I.V.A. 

Spesa 
Complessiva 

ROSAURA 
ORLANDO 

FORMAZIONE 
DOCENTI 
"COMPETENZE 
EMOTIVE" 

07/11/2016 24/02/2017 1.800,00 0,00 1.800,00 

ROSAURA 
ORLANDO 

SPORTELLO 
ASCOLTO  

07/11/2016 24/01/2017 2.500,00 0,00 2.500,00 

ROSARIO 
TOTARO 

PROGETTO 
CORO 

07/11/2016 31/05/2017 3.000,00 0,00 3.000,00 

SCUOLA ST. 
PETER'S 

AFFIANCAMENTO 
DOCENTE 
MADRELINGUA 
INGLESE 

15/12/2016 31/05/2017 27.440,00 0,00 27.440,00 

B & P OFFICE 

NOLEGGIO E 
MANUTENZIONE 
N.3 
FOTOCOPIATRICI 
RICOH 

24/01/2017 24/01/2017 2.913,36 0,00 2.913,36 

MCM 
INFORMATICA  

CONTRATTO 
FORMAZIONE E 
SUPPORTO 
PERSONALE ATA 

09/01/2017 24/01/2017 750,00 0,00 750,00 

BANCA 
CARIPARMA 

SERVIZIO 
TESORERIA 4 
ANNI 

01/01/2017 31/12/2020 1.400,00 0,00 1.400,00 

BENEACQUISTA 
ASSICURAZIONI 

POLIZZA 
ASSICURATIVA 
ALUNNI 

01/01/2017 31/12/2017 2.025,00 0,00 2.025,00 

FRATELLI 
D'AGOSTINO 
AUTOTRASPORTI 

CONTRATTO 
NOLEGGIO 
AUTOBUS ANNO 
2017 

09/01/2017 31/12/2017 20.000,00 0,00 20.000,00 

Ing. EDUARDO 
MAGLIANO 

CONTRATTO  
R.S.P.P. ANNO 
2017 

20/01/2017 19/01/2018 3.800,00 1.021,00 4.821,00 

 EMMECI Viaggi e 
Turismo 

CONTRATTO 
VIAGGIO 
D'ISTRUZIONE -  
VERONA 

02/03/2017 31/05/2017 20.000,00 0,00 20.000,00 



 

 

ARGOSOFT SRL 
CONTRATTO 
PROGRAMMI 
GESTIONALI 2017 

09/01/2017 08/01/2018 940,00 206,00 1.146,00 

SPAGGIARI srl 
CONTRATTO 
REGISTRO 
ELETTRONICO 

02/03/2017 02/03/2017 950,00 209,00 1.159,00 

DEMOSOFT SRL 
ASSISTENZA 
TECNICA 
INFORMATICA 

01/04/2017 31/03/2018 2.049,18 450,82 2.500,00 

 

89.567,5 1.886,82 

Il consiglio approva con delibera n 240. 
 

Per il nono punto all’ ordine del giorno : Criteri di assegnazione dei docenti alle classi e alle 

sezioni . 

La Dirigente comunica ai presenti  che non intende applicare la  Legge 107 integralmente ma  

prevede in merito di riferirsi anche al T.U. che salvaguardare la continuità dei rispettivi docenti 

alle classi, a meno che non vi sia una situazione di incompatibilità. Altro elemento da 

considerare sono i docenti  potenziati assegnati all’ istituto. Qualora vi fossero risorse interne 

con specifiche competenze com’è accaduto quest’anno, nell’assegnazione dei docenti alle classi  

si procederà ad una compensazione ma il criterio principale da salvaguardare sarà in linea di 

massima la continuità nelle classi e nelle sezioni. 

 

Il consiglio approva con delibera n 241. 
 

Per il decimo punto all’ordine del giorno: Chiusura prefestivi mesi di luglio e agosto, chiusura 

uffici di segreteria periodo 11-16 agosto 2017. 

 Il DS comunica che durante il periodo estivo – mese di luglio e agosto – il personale di  

segreteria osserverà l’orario di servizio distribuito su 5 giorni settimanali dalle ore 8.00  alle ore 

15,12.  

La chiusura degli uffici di segreteria per il periodo di Ferragosto sarà nei giorni 11-14 e 16 

Agosto. La riapertura è prevista per il giorno 17 Agosto. 

 

Il consiglio approva con delibera n 242. 
  

Per l’undicesimo punto all’ordine del giorno: Adattamento del calendario scolastico. 

La proposta formulata dal collegio dei docenti viene accettata in pieno dai consiglieri, pertanto  

fermo restando i giorni individuati nel calendario scolastico regionale, il consiglio indica: 

26 Aprile 2018, come recupero della giornata di apertura per il Mercatino di Natale che si terrà il 

prossimo 16 dicembre 2017;  

27 Aprile 2018, giorno concesso dal consiglio d’istituto. 

Il consiglio approva con delibera n 243. 

Per il dodicesimo  punto all’ordine del giorno :Varie ed eventuali. 

Sono le ore 17.00 e non essendoci altro da discutere si dichiara chiusa la seduta. 

Letto, approvato e sottoscritto. 

 

    La Segretaria                                                                                                          Il Presidente 

 Carmela Terrana                                                                                                    Roberto Aiello 

 

                                                                                                                    

                                                                                             



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

    

        

  


